

SIEBOLD TRIO

Sonntag, 5. Juni 2016

Beginn: 15:00 Uhr

Musikinstrumentensammlung des
Stadtmuseum München

St. Jakobs-Platz 1 - 80331 München

Musik

vom Tanzboden bis zum Salon
von Volksmusik bis zur Klassik
von Bayern bis nach Japan



Philipp Ortmeier
Cello



Yasunori
Tsunaka
Flöte



Willi Huber
Zither



Eintritt: € 4,- ermäßigt € 2,-
Kinder und Jugendliche unter 18 Jahren frei



Philipp Franz Balthasar von Siebold (*1796 in Würzburg, † 1866 in München) war ein bayerischer Arzt, Japan- und Naturforscher, Ethnologe, Botaniker und Sammler, der von 1823 bis 1829 sowie von 1859-1862 in Japan lebte und somit zu einem der wichtigsten Zeugen des Japans der späten Edo-Zeit wurde. Seine Studien zur japanischen Flora und Fauna haben bis heute ihren hohen Stellenwert in der Wissenschaft nicht verloren. Siebold gilt daher als Wegbereiter der Japanologie und wird bis heute in Japan hoch verehrt. Seine Forschungen sind in ihrer Bedeutung vergleichbar mit dem Leistungen anderer Forscher wie Alexander von Humboldt.